## Date: 6. / 7 / 22

### SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

# « Je fais partie du milieu »

Samedi matin, le Val de Flore, espace naturel de 3 hectares où la biodiversité est préservée, a fêté ses 20 ans en présence de nombreuses personnalités.

Anne-Marie Jutteau, présidente de l'association de la Maison du patrimoine en charge d'animer le lieu indique: « Nous devions fêter cet anniversaire il y a 2 ans, mais le covid en a décidé autrement. Nous avons pris notre temps et aujourd'hui le Val de Flore à 22 ans. Je connais ce jardin depuis longtemps: un jardin d'insertion au départ. Aujourd'hui un herbier géant. »

#### Le Val de Flore : un lieu pour éduquer et protéger

Jean-Pierre Rimbaud, président de la Communauté de communes Val de Gâtine souligne quant à lui: « Une idée visionnaire du maire de Soutiers à l'époque, inauguré en 2001, support d'un chantier d'insertion qui a pris une nouvelle orientation en 2005, aujourd'hui un jardin, pas au sens où on l'entend. » Lors de la fusion de la commune de Saint-Pardoux avec celle de Soutiers Soutiers, la communauté de communes a poursuivi sa gestion, et conclut « avec le projet de Parc naturel régional, l'existence de ce lieu prend toute sa raison d'être: éduquer et protéger ».

Nicolas Grellier, l'hôte des lieux, ressent l'esprit du Val de Flore, chaque



Nicolas Grellier, le jardinier des lieux : un homme de passion.

insecte, chaque plante à sa place et son importance, un écosystème à préserver et à communiquer aux enfants et aux adultes. « Je voulais être un jardinier, mais pas Le jardinier. Jardinier, on le devient. Aujourd'hui, je fais partie du milieu et il m'enseigne », explique-t-il.

Et pour entretenir la prairie, deux ânons seront accueillis à l'automne prochain dans ce lieu naturel pré-

## Le musicien tout-terrain et son « piano rouge »



Et pour animer cet événement, Jean-Luc Algourdin a posé son piano rouge au milieu de la prairie et de douces mélodies ont envahi ce havre de paix.

Cet artiste, résidant à La Mothe-Saint-Héray, multi-instrumentiste est un habitué des lieux, ayant déjà proposé deux installations de par-

Jean-Luc Algourdin, invité des 20 ans du Val de Flore.

cours sonores ces dernières années. Musicien depuis 30 ans, il se nomme « musicien tout-terrain », fait des spectacles, intervient en milieu scolaire sur des projets pédagogiques et aime détourner les objets du quotidien pour en faire des instruments de musique.

Cet après-midi intitulé « Un piano au jardin », compositions, improvisations, pièces de Bach et surprises sonores ont enchanté les oreilles du public prolongeant la sérénité des lieux.

Contact: 06 27 23 51 69.